## あげおのできごと









## プレミアリーグ昇格を報告 上尾メディックス」が市長を表敬訪問

し、1年で目標を達成で

た日の翌日から、奪還、を シーズン、降格が決まっ 激励。 吉田敏明監督は「昨 らも応援していきたい」と 頑張る皆さんを、これか う。上尾市の代表として まり、大変うれしく思

標に掲げ練習を開始

躍が期待されます。 アリーグでのさらなる活 2017/18V・プレミ きた。来シーズンはさらに 込みを語りました。今後、 上を目指したい」と、意気

## やかな笑顔で上尾の魅力を発信

4市役所に掲出

2来シーズンへの抱



安野さん、 島村市長、 望月さん 左から八木橋さん、

とエールを送りました。 す。頑張ってください たい」と爽やかな笑顔で 発信し、活性化に貢献し まざまなところで活動 さんは、1年間、市内の での活躍を期待していま 市長は「多くのイベント 抱負を語りました。島村 していきます。3人は イベントや行事など、さ 「上尾の魅力を積極的に フレッシュあげおの皆 と収穫 う」



戦しました。

学び、タケノコ掘りに挑

し、タケの生態について

れを中心に各12組が参加 れました。両日、 ケを調べよう」が開催さ

親子連

訪問しました。

島村市長は「昇格が決

るため、島村市長を表敬

ーグへの昇格を報告す

ム)が、V・プレミア

所属・女子バレーボール

メディックス(Vリー

げおPR大使」の上尾

4月26日、「キラリ☆

で協力し てタ ケノコ掘り

タケノコの大きさに驚き

しながらも、掘り出した

教室となりました。 ケノコの収穫で大満足の タケの生態の学習とタ

した。 と喜びの声を上げていま

◆『広報あげお』は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他 市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆ 環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは 市内循環バス"ぐるっとくん"をご利用ください。

りずっと大変」と大苦戦 るのに、「思っていたよ 根を張ったタケノコを掘

参加者は地中深くまで



する「2017フレッシュ

プを推進するために活動

市長を表敬訪問しました あげお」の3人が、

島村

業の発展とイメージアッ

4月12日、上尾の商工

習館で、自然学習教室「タ

4月15·23日、自然学